



Labellisation EUROSCOL

publié le 10/09/2019

Le collège George Sand est maintenant labellisé EUROSCOL pour une durée de 3 ans.
Ce label valorise l'engagement de l'établissement dans la mise en oeuvre de l'espace européen de l'éducation.

 [EUROSCOL](#) (PDF de
39.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.